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ЧТО ПОКАЗАЛИ 
ЭКЗАМЕНЫ 
ПО НАУЧНОМУ 
КОММУНИЗМУ

в ИНСТИТУТЕ ПРИНЯТЫ 
ПЕРВЫЕ ГОСУДАРСТВЕН
НЫЕ ЭКЗАМЕНЫ ПО НАУЧ. 
НОМУ КОММУНИЗМУ.

НА ПЕРЕДОВЫХ РУБЕЖАХ
Девятая пятилетка для кол

лектива р адй оте »ии ч ес к ого
факультета была пятилеткой 
далынейшего развития науч
но-исследовательской работы, 
в результате чего четко опре
делилась научные направле
ния и сформировались кол- 
лективь], занимающиеся их 
разработкой. О масштабах на
учно - исследо1вательской ра
боты, проведенной на фа- 
кулытете, красноречиво го
ворят такие цифры: только
в 1975 году объем хоздого
ворных работ составил 900 
тысяч рублей, завершено 9 
важнейших научных работ, 
опубликовано 53 статьи в 
центральных научно-техниче
ских журналах, защищено 
10 ка1ндидатских диссерта
ций. План пятилетки в целом 
нами перевыполнен.

На всех кафедрах факуль
тета' проведена работа по 
созданию и усовершеистеова- 
нию большого числа прибо
ров. Наши научные исследо
вания, как 1Правило, заверша
ются передачей их промьиу- 
ленности для опытно-конст
рукторских работ, в которых 
сотрудники факультета при
нимают самое непосредст
венное участие, вплоть до 
опытной эксплуатации первой 
партии. По результатам всех 
законченных работ от пред- 
п ри я ти й-за к азчик о в п ост у пи-

XX У,' Ш  ТРМ -  
СЪЕЗДУ КПСС

ли только хорошие оценки. 
Э|коном!Ический эффект, ожи
даемый от внедрения работ, 
завершенных в 1975 году, со
ставит в десятой пятилетке 
пять миллионов рублей.

Основные научные резуль
таты можно свести к следую
щему.

На кафедре радиотехники 
закончено исследование ин
струментальных погрешностей 
цифро.вых фазометров, раз
работан способ уменьшения 
попрешностей на низких ча
стотах, разработаны два ци
фровых фазометра с повы
шенной помехоустойчивостью 
при наличии флуктуационных 
шумов, разработан и изго
товлен комплексный измери
тель электрических свойств 
образцов горных пород.

На 1кафедре радиотехниче-. 
ских систем теоретическим и 
эксперименталыным путем
обосновано применение мето
да импулысной электромаг-

Партийная
жизнь

Сегодня в 16 часов в ин
ституте состоится партийное 
собрание, которое обсудит 
вопрос о постановке научно- 
исследовательской работы 
студентов в свете требова
ний, предъявляемых к подго
товке высококвалифициро
ванных специалистов.

Мы предлагаем в связи с 
этим интервью нашего кор
респондента с заместителем 
председателя совета инсти
тута по НИРС и заметки 
члена НСО.

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

ИДТИ
ДАЛЬШЕ

Интервью В. Николаевой 
с заместителем председа
теля совета института по 
НИРС доцентом Альбертом  
Алексеевичем Городипо- 
вым.

—  В апреле прошлого го 
да наша газета печатала Ва
шу статью о  «аучно-иеследо- 
вательской работе студентов 
в институте. Что изменилось 
с тех пор, что достигнуто!

—  В целом улучшилась по
становка учебно- и научно- 
исследовательской работы, 
стало больше элементов ис
следований в рефератах, кур
совых и дипломных проектах. 
В разработках по хоздоговор

ной тематике в 1975 году уча
ствовало 820 старшекурсников, 
Число экспонатов, демонстри- 
ро1Вав'Ш1Ихся на зональной и 
р е с п уб л HKaiHCK о й выставках, 
достигло 140. На Всероссий
ской выставке «НТТ-75» было 
16 наших работ, 8 из них —  
поощрено. ' Это большой ус
пех, если сравнить с Крас
ноярским госуниверситетом и 
С и бир ск и м технологическим
институтом, у которых поощ
рено лишь по одной работе. 
Имена наших дипломантов 
назывались в краевой печати 
и в нашей газете. И еще при
ятная новость; пять наших 
студентов стали соавторами 
заявок на предполагаемые изо
бретения. Мы уже подошли 
к такому рубежу, когда на
зрел разговор о качестве 
НИРС. В русле этого, видимо, 
и будет идти обсуждение воп
роса на партийном собрании.

—  Как работают наши СКБ!
—  В институте их до сих пор 

было шесть. Они есть на те
пл оэн е р гет и ч ес ком, э л ектро- 
техническом, строительном 
механическом и радиотехниче
ском факультетах. , Однако, 
надо признать, что СКВ по
ка еще действуют ,^разобщен- 
но, а в ряде случаев —  фор
мально. Некоторые из них 
можно было бы и не назы
вать ОКБ, дабы не компроме
тировать саму их идею.

—  Расскажите, пожалуйста, 
какими, на Ваш взгляд, они 
должны быть.

—  Я учился в аспирантуре в 
Московском институте элек
тронного машиностроения и, 
мне кажется, его СКБ могут 
служить примером. Работают 
они по такой схеме. Есть на
чальник СКВ —  освобожден
ный работник. Его главная обя-

(Окончание на 2 стр.).

нитмой локации морской сре
ды. Закончена опытно-про
мышленная стадия исследова
ний импульсного электромаг
нитного метода контроля не- 
3 а в ерш енн о по про иэв оде те а
алюмииня на Красноярском 
алюминиевом заводе. В це
лях далынейшего П10вышен1ия 
помехоустойчивости демодуля
торов систем радиосвязи пред
ложено использовать парамет
рические системь! и дана 
оценка их помехоустойчиво
сти.

На кафедре вычислительной 
техники успешно разрабаты
ваются преобразователи (ин
формации для АСУ н ЭВМ, 
алгоритмы работы и элемен
тная база структур аналого- 
цифровых вычислительных 
устройств.

На кафедре конструирова
ния и производства радиоап- 
апаратуры раэработаны мето
ды контроля эпитаксиальных 
слоев в лолупро'водниковых 
приборах СВЧ-микросхем,

схемы, конструкции и техно
логия пибридн о-п л ен очных 
микросхем частного примене
ния.

На кафедре физики разра
ботана технология изготовле- 
иия магнитоп-леночных эле
ментов с замкнутым магнито- 
проводом и изучались воз
можности создания матриц 
для ЭЦВМ. Иоследовал!ись ре
зонансные и динамические 
свойства до1менных границ 
ТМП, исследовались процес
сы перемэгничиваиия магнито
упорядоченных ферромагнит
ных материалов.

В целях дальнейшего по
вышения эффективности на
учных исследоваиий необхо
дима комплексная разработка 
научно-технических проблем 
рядом наших лабораторий. В 
связи с этим совет факультета 
считает необходимым сосре
доточить научно-исследова
тельские лаборатории в од
ном корпусе института, что 
позволит создать на факуль
тете единый механический и 
технологический участки, цен
трализовать снабжение лабо
раторий материалами и комп
лектующими изделиями, а так
же обеспечить лучшее исполь
зование имеющегося обору
дования. г

Ю. КРОТОВ,
доцент, зам. декана
РТФ по научной работе.

ЭКЗАМЕНОВ ПОРА

у студентов — сессия. Они 
отчитываются о том, чему на
учились в семестре. На сним
ке:

на экзамене по начерта
тельной геометрии группа
115-3 ;

Фото студента Е. Ваислава.

С Д А Л И  Д О С Р О Ч Н О
На строительном факульте

те есть студенты, досрочно

сдавшие все экзамены. Это 
пэтикурсница Татьяна Голь
цова, у  которой из десяти по 

лученных в последнюю сес

сию оценок лишь одна «чет
верка», остальное сдано на 
«пять». 'Староста группы 352-1 
Сергей Холодов тоже успеш
но сдал уже все экзамены.

Л. ЩЕРБАКОВ, 
зам. декана СФ.

ОТЛИШЫЕ И  ХОРОШИЕ ЗНАНИЙ
•Ф Группа 605-2 на машиностроительном факультете лучшая 

по результатам обеих аттестационных недель. И сейчас, в сес
сию, она радует своих преподавателей. Экзамен по начертатель
ной геометрии все студенты сдали успешно. На 4 и 5 сдали 
18 человек.

ф Тринадцать «пятерок» и семь «четверок» получили по фи
зике студенты электротехнического факультета группы 135-2. 
Очень довольны студентами доценты Л. И. Смирнов и А. А. Ко
лесников, принимавшие у них экзамен.

В июне 1974 года Централь
ный Комитет КПСС принял по- 
отановление «О работе в М о
сковском высшем техниче
ском училище имени Н. Э. Ба
умана и Саратовском государ
ственном универеитете име
ни Н. Г. Чернышевского по 
гюв ыш ен И Ю идей н о-теорети-
ческого уровня преподавания 
общественных наук». В соот
ветствии с этим постановле
нием Министерство 'высшего 
и среднего специального об
разования СССР наметило ряд 
мер, направленных на то, что
бы каждый выпускник выс
шей школы творчески вла
дел марксистско-ленинской те- 
орией, постоянно, на протя
жении всего периода обуче
ния, пополнял и углублял свои 
знания, применял их в жизни. 
В этих целях увеличено коли
чество часов на изучение кур
са научного коммунизма, вве
дены государственные экза
мены по этому предмету.

В настоящее время извест
ны первые результаты экза
менов, и студентам строитель
ного, автодорожного, сани
тарно-технического и маши- 
н о ст ро ител ЫН ого факу л ьтетов, 
которым в начале февраля 
предстоит их сдавать, следует 
учесть некоторые моменты 
при подготовке. Конечно,
речь идет не о крайностях т. е. 
выводах, которые следует 
сделать из факта неудовлет
ворительных знаний студен
тов Омшиной, Ковзуновой, 
Пустошило и Вижо. Речь идет 
о большом (количестве удов
летворительных оценок. На
пример, в группе 161-3 (ЭТФ) 
их получили 20 студентов, и 
средний балл составил 3,3.

К сожалению, студенты с 
посредственными знаниями 
встречаются во многих груп
пах. Экзамены показали, что 
многие из них не умеют свя
зывать вопросы марксистоко- 
лен'Инской теории с практи
кой (коммуниотического стро
ительства. Ответы студентов 
Трофимова, Корнеева (гр- 
141-1), Самойлова, Рудник 
(пр. 161-3) показали, что они 
не регулярно читают перио- 
д ич еок ую обществен н о-п оли- 
тическую литературу, поэто
му не смогли показать на со- 
временно(М материале успехи 
политики мирного сосущест
вования, либо четко указать 
на основные направления раз
вития народного хозяйства на 
новую пятилетку, в том числе 
на (Пврспект(Ивы (развития Крас- 
ноя1рс(кого края. Некоторые 
отуденты слабо знают перво
источники.

Экзамены показали также, 
что некоторые студенты хо
рошо знают проблемы, по 
которым работали в процес
се подготовки рефератов 
и докладов, но другие те
мы курса знают значительно 
слабее. Следует предупре
дить: то, что в свое время 
была подготовлена хорошая 
ра(бота, (не служит основани
ем для снисхождения на экза
менах. Тщательно готовиться 
к (НИМ нужно всем, незав1иси- 
мо от уже отмеченных ранее 
успехов. Нужно хорошо знать 
не отдельные проблемы, а всю 
про(грамму курса научного 
коммунизма.

В настоящее время на фа
культетах, где предстоит сда
вать госэкзамены, идут об- 
зорньге ле(нции, проводвтся 
консультации. В процессе под
готовки к экзаменам необхо
димо лучше испопьэоввтъ ин
дивидуальные «онсультации 
преподавателей и конспекты 
лекций, но самостоятельная 
работа студента —  это перво
основа для успешной сдачи 
экзамена. И здесь нужно 
учесть (Все, в том числе обра
щать внимание (как на перво
источники, так и на важней
шие постановления (Партии и 
правительства по вопросам 
коммунистического воспита
ния, на (решения декабрьско
го Пленума ЦК КПСС (И про
ект ЦК КПСС по пятилетнему 
плану развития народного хо
зяйства СССР на 1975— 1980 гг. 
Сдать экзамены по научному 
коммунизму на «хорошо» и 
«отлично» —  к этому должны 
стремиться в каждой студен
ческой группе.

М . ПЛОТНИКОВ, 
доцент, зав. кафедрой 
научного коммунизма.



Про
неуместный
смех...

я заметил, что упоминание 
cnoisa «классика» не вызывает 
особого интузиазма в нашей 
студенческой среде. Многим 
классика кажется скучной, не 
эмоциональной. Впрочем, це
нителей классической живо
писи встречается еще поря
дочно, а вот музыки... класси
ческая музыка многими счи
тается безнадежно устаревшей.

А что же на самом деле? 
В настоящее время все чаще 
слышится старая, классиче
ская музыка. Молодежь, по
жалуй, более инстинктивно, 
нежели осмысленно, тянется 
к шедеврам музыкального ис
кусства: гениальные произве
дения русских и зарубежных 
композиторов не могут оста
вить лкэдей равнодушными.

По-моему лк>бо1вь к серь
езной музыке необходимо
прививать с детства.

Но, к сожалению, бывает и 
так, что с классической музы
кой человек впервые знако
мится в пору студенчества...

Недавно у нас в общежитии 
был концерт французской 
классики. Даже те крохи, ко
торые смогли дать нам арти
сты Московской филармонии, 
оставили неизгладимое впе
чатление. Но я особенно не 
удивился, когда услышал в за
ле шушуканье и временами 
вовсе неуместный смех. 
Иные же, пришедшие на кон
церт как на мероприятие, ко
торое надо отбыть, спокойно 
читали: их не трогало искус
ство. По-1моему, это очень тре
вожно, такое может быть сви
детельством духовной бедно
сти. Институт может помочь 
таким студентам. Ненавязчи
во, тонко, с глубоким пони
манием студенты должны быть 
приобщены к светлому и пре
красному миру классической 
музыки прошлого и совре
менности.

П. ДОБРОМЫСЛОВ, 
слушатель отделения 
жу|жалистини ФОП.
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Маргарита Михайловна Комякова —  ветеран нашего института, 
она преподает студентам немецкий язык вот уже 17 лет. Умный, 
тонкий педагог, активная общественница, она пользуется большим 
авторитетом в коллективе.

Фото студента Е. Ванслава.

П Р И Г Л А Ш А Е М  
К ФОТОКОНКУРСУ

По предложению читателей газета «Политехник» объявля
ет конкурс работ фотолюбителей на 1976 год.

Важнейшее событие года —  XXV съезд КПСС. В нашем ин
ституте развернуто социалистическое соревнование по его 
достойной встрече. Лучшие из лучших в эти дни подписыва
ют Рапорт комсомола съезду партии. Редакция ждет от сво
их авторов ярких фоторепортажей о победителях со,ревно- 
вания, о красоте их духовного облика, их работе, учебе и 
отдыхе, участии во всех сферах общественной жизни.

В этом году институт будет отмечать свое двадцатилетие. 
Образным языком фотографий расскажите о том, с какими 
успехами встречает наш коллектив свой юбилей.

Итоги конкурса будут подведены к новому, 1977 году. Для 
победителей установлены три премии:

—  ПЕРВАЯ —  туристичеокая поездка по стране;
—  ВТОРАЯ —  40 рублей;
—  ТРЕТЬЯ —  20 рублей.
Снимки приносите в редакцию или присылайте к нам по 

адресу, указанному в газете.

Редакция газеты «ПОЛИТЕХНИК».

Идти дальше
(Оконч. Нач. на 1 стр.).

занность —  обеспечивать СКВ 
заказами от предприятий, за
ключать договора о сотрудн1И- 
честве. В СКВ есть главный 
инженер и инженеры —  из чи
сла старшекурсников. Обычно 
ЭТО талантливые, энергичные 
и предприимчивые ребята.

О КИ . Им интересно и потому, 
что здесь они выполняют на 
конкретные темы курсовые, 
а затем и дипломные проекты.

—  В нашем институте, на
верное, есть все возможно
сти для организации таких 
СКБ!

—  Да, сейчас на машино-

важность заданий, работают 
с большой отдачей, творче-

Ежегодно в институте про
водится Зимняя спартакиада, 
в которой принимает участие 
несколько тысяч студентов.

НА СНИМКЕ: футбольный
матч между командами РТФ и 
АДФ. Победили автодорожни- 
ни.

' Ф ото  студента В. Тишкина.

С победой, боксеры!
с  побед начали новый год боксеры нашего института. 

Ими было завоевано большинство призовых мест на откры
том первенстве краевого совета ДСО «Буревестник» среди 
взрослых.

Нелегок путь к победе в нашем виде спорта, за победу 
идет бой с первой до последней секунды: нужно преодолеть 
сопротивление противника и свою усталость, доказать, что 
ты лучше противника (подготовлен к бою. Сильнее других, 
на мой взгляд, проявил 'это стремление к победе В. Чер
няев (МСФ) и В. Телятников (СТФ), завоевавШ1ие победы а 
трудных, напряженных боях. Кроме них, первые места за
няли Ж. Айдаров (МФ), Г. Чебочаков (техникум физиче
ской культуры), В. Анисимов (АДФ), 8 . Чурбанов (СТФ), и 
П. Дайс —  член спо|рт1Клу6 а «Политехник». Вторые места в 
своих весовых категориях заняли: В. Черкашин (АДФ), П. Ли 
(СФ), В. Истягин (МСФ), А. Гришин (МСФ) и В. Самулин 
(АДФ).

Прошедшие соревнования выявили недостаточную физи
ческую подготовку некоторых боксеров, не сумевших изме
нить ход боя в свою пользу и довести его до победного кон
ца. При подготовке к главным турнирам года —  первен
ствам Российского и Централыного Совета ДСО «Буревест
ник» и первенству края надо преодолеть эти недостатки и 
с полной (Готовностью встретить предстоящие бои.

В. КУЗЬМИН, 
наш ксфр.

Они руководят конструктор- строителыном факультете ор- 
скими работами. СКБ делит- ган1изуется еще одно СКБ—  
ся на группы или отделы: чер- седьмое в институте. Очень 
тежный, расчетный и другие, хочется, чтобы все у них по- 
В них заняты студенты раз- лучилось как задумано. Оно 
ных курсов. Есть даже перво- создается на базе четырех 
курсники, которые выполня- кафедр: подъемно-транспорт-
ют простые работы и одно- ных машин (инициатор), дета- 
временно набираются опыта, лей машин, сопротивления ма- 
Старшие защищают диплом, териалов и строительно-до- 
а те постепенно становятся на рожных машин. Их заказчик 
их место —  сохраняется пре- крупнейший завод КРАМЗ. 
емственность. У СКБ есть зал Они заключают хоздоговор и 
с кульманами, есть мастер- будут вести конструкторские 
ские. Работают они строго по разработки узлов машин. Это 
расписанию. Труд налажен должно быть интересно, но на 
четко. Студенты, сознавая первых порах от института

СКБ поТ(ребуется некоторая 
помощ ь.

—  Что необходимо для 
дальнейшего развития науч
но-исследовательской работы 
студентов в институте!

—  На ряде кафедр еще со
храняется инерция старых 
представлений о НИРС, когда 
она была чисто доброволь
ной, а не обязательной, как 
сейчас, и некоторые препо
даватели по-прежнему не пы
таются вовлекать в (нее сту
дентов. Преодоление (Инерции 
не замедлит оказаться на ка
честве учебного процесса.

Требуется и существенное 
улучшение материальной ба
зы. Например, о каких элемен
тах исследования в учебном 
процессе может идти речь, 
если на лабораторной работе 
на 20 студентов только один 
токарный станок?

(Имеет значение и тот факт, 
что не все преподаватели, 
имеющие ученые степени и 
звания, руководят НИРС, На
пример, по итогам XVII науч- 
н о-те хн ич еоко й конференции
руководите л ями студен ческ и х 
работ из их числа было лишь 
67 процентов от общего кон
тингента преподавателей ин
ститута.

встречаются еще факты, ко
гда студентов используют на 
кафедрах (на работах, не име
ющих никакого отношения к 
творчеству.

Для широкого привлече
ния студентов младших кур
сов к НИРС нужна более 
высокая активность коллек
тивов таких кафедр, как фи
зики, химии, высшей матема
тики, теоретических основ 
электротехники, теоретической 
механики и ряда других.

Главное же —  надо стре
миться к более высокому ка
честву всей НИРС, в том чи
сле и УИРС.

Проблемы НСО
Если судить по числу сту

дентов, охваченных научно-
исследовательской работой, то 
беспокоиться, казалось бы, 
не о чем. Однако это число 
очень близко к контингенту 
старшекурсников, которые за
нимаются исследовательской 
работой волею судьбы: пи
шут (Курсовые и дипломные 
проекты. Но ведь известно,
что иаибольших результатов 
добивается тот, кто начал ра
боту в НСО с 1— 2 курсов. 
Недавно в нашей газете бы
ло сообщение о том, что изо
бретение Г. С. Турчанинова и 
А. В. ворон(кова запатентова
но в СШ А. Кандидат наук 
А. В. Воронков, будучи сту
дентом нашего института, за
нимался научной работой с
первого курса.

Одна из проблем НСО: как 
привлечь в /ЭТО общество пер
вокурсников, Но прежде спро- 
си(м, (Почему они туда не 
идут?

Б о л ьш инс ТВ о п ер в ок урс ни
ков трудно (ВХОД ЯТ в институт
скую жизнь, порой буквально 
боятся отвлечься на что-либо, 
мвпосредственно не связанное 
с (учебой. И это неплохо, что 
они дорожат для нее каждой 
минутой. (Но вот они вошли в 
колею. Они слышали, что есть 
НСО, (НО толком не знают, что 
это такое и могут ли приго
диться в (нем. В некоторой сте
пени это резонно: они еще (ни 
часа не занимались по техни
ческим дисциплинам и ниче
го не знают о проблемах, над 
»ото.рыми работают на ка
федрах. Да и преподаватели 
сч1итают, видимо, непрактич
ным рано притягивать их к 
себе. Так и остаются перво
курсники в CTOipoHe от НСО. 
А ведь нвве1рнЯ1ка нашлись бы 
среди них (И талантливые.

Как же обстоят дела на вто
ром курсе? Не знаю, как на 
других факультетах, но у нас, 
на теплоэнергетическом, та 
же самая картина, что и на 
первом. Лишь несколько че
ловек и (В прошлом году, и ны
нче работают в НСО. Правда, 
нужно отметить, что кафедра 
сопротивления материалов по
ставила эту работу на долж
ном уровне и студенты ею 
заинтересовались. Но это 
0(пять же всего лишь несколь
ко человек, а у нас на втором 
курсе учится 200 студентов. Из 
бесед с преподавателями вы
яснилось, что работы с ними 
пока никакой не ведется, хотя 
студентов (Приглашали зани
маться в НСО.

Третий курс —  это курс пе
рехода на рельсы специальных 
наук, и активность студентов 
нач[инает заметно расти. Сту
денты оказываются практиче
ски заинтересованными в НИР, 
так как, занимаясь ею, осво

бождаются от заданий или 
курсовых проектов. Однако 
хочется предосте(речь, что 
только ради этого идти в НСО 
не следует. Должна привле
кать сама атмосфера научно
го поиска. Студенты работа
ют рядом с такими опытными 
препО|Дава!телями, как доктор 
технических наук И. С. Де- 
ринг, кандидаты наук Ю. В. 
Видин, Я. М. Магазаник, В. М. 
Журавлев, И. И. Андреев и 
многие другие. Коллективно 
работая над тем или иньим 
разделом программного ма
териала, студенты достигают 
более высоких результатов 
чем при самостоятельном изу
чении. У них появляется по
требность глубже изучить про
блему, а затем исследовать 
что-то самим. На третьем кур
се в НСО студенты привлека
ются и по таким дисциплинам, 
где ничего сдавать не надо. 
Идут потому, что это дает глу
бину специалыных знаний. В 
НСО можно работать над те
мой, которая на пятом курсе 
оформится как дипломный 
проект.

Да, я агити,рую за - НСО, 
и уж если мы должны воспи
тать потребность в научно-ис- 
оледовательской работе, то 
роль комсомольской ор.''а- 
низации в этом одна из веду
щих. Пока же от этого очень 
далеко. Иной раз слушаешь 
отчет ответственного за НСО 
на .комсомольском собрании 
и (Ничего в нем конкретно(го, 
никакого анализа и предложе
ний, лишь общие слова да 
цифры, взятые на кафедрах. 
А потом оказывается, что сам 
ответственный не член НСО и 
даже не имеет понятия о его 
деятельности. В лучшем слу
чае 0(Н обеспечивает явку на 
конференцию в День науки. 
Нужно повысить роль ком
сомольских вожаков в сту
денческом научном общест
ве. Для этого следует лучше 
подобрать кадры, расширить 
их обязанности и полномочия, 
в ес т и аг ита ционн о-разъясни-
телыную работу среди студен
тов младш(их курсов, вовремя 
обновлять стендь!, , выпускать 
пресс-бюллетени сек т о р о в  
НИРС. Дать почувствовать всем 
членам НСО, что их организа
ция —  одна из мощных в ин
ституте, Поставить дело так, 
чтобы научно-исследователь
ской работой хотели зани
маться все, тогда будет боль
ше верожтности того, что не 
затеряется в нашем ин(Ституте 
талант.

НСО ждет тебя, студент! 

Будь активнее!

Е. ТАРАСОВ,
член НСО теллоэнерге- 
тч е о ко го  факупмгета, 
наш (корр.
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